
	
  

 
	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

	
  

 
	
  

	
  

	
  

 
 
 

	
   	
  

	
  	
  

Si ça ne vous fait rien… / If you don’t mind… 
Tu as bien fait. / You did right. 

Fais comme chez toi ! / Make yourself at home! 
Comment se fait-il que ? How come ? 

Ca fait deux jours qu’il pleut. / It’s been raining for the past two days. 
Je ne t’ai rien fait ! / I haven’t done anything to you ! 

Ne fais pas l’innocent. / Don’t play the innocent. 
 

Faire 

Il fait chaud ! 
	
  

It’s hot! 
 

Je te fais un café ? 
	
  

Shall I make you a coffee? 
 

	
  

Tu fais tes études aux 
USA. 
 

You study in the USA. 

Vous faites de la musique. 

You are playing music. 

Nous faisons la queue. 

We are standing in line. 

 

	
  

Ils font un gâteau. 

 

They are making a cake. 

 

Les différents sens de ce verbe / Different meanings of this verb 
	
  

Autres expressions / Other expressions	
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